



León, 6 abril de 2017

El PSOE compromete a los vecinos de Eras apoyo para un centro cívico-deportivo y mayor dotación para los parques

- **Los ediles del Grupo Socialista visitaron el barrio y los centros escolares**
- **Diez recuerda que el PSOE lleva años proponiendo la construcción que vetan PP y Ciudadanos**

Los vecinos del barrio de Eras de Renuera y las asociaciones de madres y padres de los centros educativos transmitieron el PSOE la necesidad de poner en marcha un centro multiusos en el barrio que permita salvar las deficiencias de infraestructuras para centro cívico y deportivo en el área.

En el transcurso de una visita que los ediles del Grupo Socialista realizaron al barrio se constataron las importantes carencias en espacios comunes para los vecinos que demandan además de este centro, aparcamientos públicos y más equipamientos para los parques y las áreas de juego infantiles.

El portavoz José Antonio Diez destacó que el PSOE lleva años intentando incluir dentro de las enmiendas a los presupuestos municipales la financiación necesaria para este centro que ha sido sistemáticamente vetado por el PP y ahora por Ciudadanos. Diez recordó que el Partido Popular en contra de iniciar los trámites para este centro ha intentado sacar rentabilidad a las parcelas donde debería ubicarse intentando sacarlo al mercado para restaurantes de



comida rápida. "Entendemos que este centro deportivo y social es una petición totalmente justificada y razonable, y desde el PSOE seguiremos haciendo todo lo posible para que se incluya en el presupuesto del Ayuntamiento de León", explicó Diez.

Los vecinos y los representantes de los centros educativos transmitieron además la necesidad de realizar numerosas obras menores en el barrio que requiere, explicaron, tareas de mantenimiento tanto en asfaltado como en iluminación o jardinería. Además transmitieron al Grupo Socialista una serie de quejas sobre el estado de las calles y centros educativos, la falta de presencia policial y, por supuesto, las carencias en iluminación de amplias áreas que serán comunicadas a la comisión de Quejas para su tramitación urgente.